

Exkursion nach Leipzig ins Wella Studio

Die Auszubildenden im Friseurhandwerk des 2. & 3. Lehrjahres besuchten im Dezember 2025 das Wella Studio in Leipzig.

Die Schüler/innen waren sehr begeistert, was sie wieder „NEUES“ an Erfahrungen in ihre Fachpraxis mitnehmen konnten.



Zitat eines Schülers:

„Das Wella Studio bietet Seminare an, an denen alle Auszubildenden teilnehmen sollten. In diesen Seminaren werden trendige Haarschnitte und verschiedenen Colorationstechniken vorgestellt, die wir in unseren Salons nicht alle sehen. Solche Aktivitäten sind besonders für Menschen im Lernprozess äußerst förderlich. Die Sensibilität und Aufmerksamkeit der Lehrkräfte in diesem Bereich sind wirklich bewundernswert. Ein herzliches Dankeschön an alle, die zu dieser Organisation beigetragen haben.“

Das Wella-Team empfängt uns immer sehr herzlich.



Sie sind sehr engagiert und demonstrieren ihre Modelle in guter Fachkompetenz, was sich perfekt mit unserem Fachunterricht in der Berufsschule ergänzt. Außerdem bekommen die Schüler/innen Inspirationen zum aktuellen und zukünftigen Trend, was äußerst hilfreich für die praktische Gesellenprüfung ist.





**Wir bedanken uns herzlich beim gesamten
Wella-Team und kommen gerne wieder.**



**Die Berufsschullehrerinnen der Friseure Chemnitz
Frau Welker, Frau Frommhold & Frau Kosel**